

Wir möchten Sie herzlich einladen zur **Finissage** der Ausstellung **THE CROP** der Stipendiatinnen und Stipendiaten von Schloss Ringenberg am **9. December 2017, 17 Uhr**. An diesem letzten Wochenende der Ausstellung beginnen wir am Samstag mit einer Lecture-Performance der Künstlerin Ani Schulze über ihre Installation *Merchants Freely Enter* und ihre künstlerische Praxis. Die Kuratorinnen sowie die KünstlerInnen werden über das *plugin project* sprechen, das sich alternativen ökonomischen Strukturen der Produktion, Ausstellung und Distribution von Kunst widmet. Im Anschluss gibt es Musik von GenRe aus Düsseldorf.

You are cordially invited to the **finissage** of the artists in residence exhibition **THE CROP** at Schloss Ringenberg on Saturday the **9th of December 2017, 5pm**. During this last weekend of the exhibition we will start on Saturday with a lecture-performance by artist Ani Schulze about her installation *Merchants Freely Enter*, on view in **THE CROP**, and her artistic practice in general. The curators and artists will furthermore address the context of *plugin project*, that deals with alternative economic structures for creating, exhibiting and distributing contemporary art. Afterwards, there will be music by GenRe from Düsseldorf.



# THE CROP

mit / with

**Johanna K Becker**

**Jonny Isaak**

**Wanda Koller**

**Ani Schulze**

**Lucas Slood**

kuratiert von / curated by

**Dorothee Mosters & Marie Stel**



**22.10. – 10.12.2017**

Schloss Ringenberg | Schlosstraße 8 | 46499 Hamminkeln

*THE CROP* findet statt im Rahmen des INTERREG VA Projektes *plugin*, mit Projektstandort [Schloss Ringenberg](#). Die praxisorientierte Förderung junger KuratorInnen und KünstlerInnen in Zusammenarbeit mit deutschen und niederländischen Kultureinrichtungen ist Teil des Projektes. Eine weitere *plugin* Ausstellung kuratiert von Dorothee Mosters & Marie Stel, unter dem Titel *SAFE TO DRINK*, ist bis zum 14. Januar 2018 im [Museum Kurhaus Kleve](#) zu sehen.



*THE CROP* is realized in the framework of the INTERREG VA project *plugin* located at [Schloss Ringenberg](#). A practice-oriented support of young curators and artists in collaboration with German und Dutch cultural institutions is part of the project. Another *plugin* exhibition curated by Dorothee Mosters & Marie Stel, titled *SAFE TO DRINK*, is on view until the 14th of January 2018 in [Museum Kurhaus Kleve](#).